

CUMPLIMOS CINCUENTA AÑOS

En Barrio Drysdale, o Kilómetro 18, como lo llamaban, un grupo de personas unieron sus sueños y empezaron a trabajar pensando en el crecimiento de una comunidad, imaginándose o no, que llegaría a ser lo que es hoy Carapachay.

Toda esta gente sabía que el desarrollo no sería posible sin la educación de sus habitantes. Y así fue como entre ladrillos, sudor e ilusiones, el 12 de Marzo de 1945 lograron que se iniciaran las clases, en aquel recordado chalecito. El 4 de Noviembre, de ese mismo año, se realizó el bautismo de nuestra Escuela con el nombre de Olegario V. Andrade.

El trabajo en conjunto de toda la comunidad, docentes, alumnos, cooperadores y amigos ha generado una institución que es orgullo de la Enseñanza Pública por eso estos 50 años los cumplimos todos. La experiencia nos ha enseñado que debemos trabajar pensando en el futuro, en

los próximos cincuenta años, donde si bien debemos solucionar los problemas cotidianos, únicamente un estudio integral del edificio nos permitirá obtener, en etapas sucesivas, un complejo educacional, armonioso y funcional, que se adapte a los cambios y necesidades de educandos y educadores.

Hace unos años creíamos casi imposible tener una sala de Computación. Hoy tenemos una, ampliamente equipada, y debatimos, año tras año, como perfeccionar la enseñanza.

Consideramos que debíamos incentivar a los alumnos a encontrar en la escuela un lugar donde pasar algunos ratos libres. Gracias al esfuerzo de varias mamás, se pusieron en marcha los talleres. Hoy nos une y nos motiva un deseo mayor, el de un Gimnasio. Nos vamos a esforzar para lograrlo, como también lo haremos para festejar estos primeros cincuenta años junto a la comunidad.

Carlos Estalles

1945 - 1995

